

Jawaban Kuis:
Dr. Hendri Saparini masuk pertama kali sebagai mahasiswa FEB UGM pada tahun 1983 dan lulus pada tahun 1988.

Pemenang:
Sri Mulyeni (08570000000) dan Ameladi Nur Kamil (08130000000) - Keduanya alumni Program Studi S1 Ilmu Ekonomi angk. 2010.

KORAN

DIES NATALIS



Terbit Setiap Rabu dan Jumat

Rabu, 10 Agustus 2016

LINTASAN SEJARAH KAMPUS

Drs. Soepojo Padmodiputro, M.A. Tercatat sebagai orang kedua yang menjadi Dekan FEB UGM. Soepojo menggantikan Prof. Kertanegara dan menjabat sebagai Dekan dari tahun 1962-1963.

Karir dosen Drs. Soepojo cukup unik. Beliau menjabat sebagai dosen FEB UGM meskipun masih berstatus mahasiswa FEB UGM. Menajak pada buku "50 tahun UGM: Di Sepuluh Dinamika Politik Bangsa", di tengah menyelesaikan pendidikan S1 (1957-1965), Soepojo ditugaskan oleh UGM untuk memperdalam pendidikan ke University of Minnesota. Oleh karena itu, beliau mendapatkan gelar Master of Arts pada 1962.

Pada tahun 1967, Drs. Soepojo diangkat menjadi Ketua Presidium UGM (selingkat rektor). Di tengah peralihan kekuatan politik dari rezim Soekarno ke rezim Soeharto, Drs. Soepojo mampu bersikap netral. Menurut pengaluan Bambang P.D. (salah satu putra Drs. Soepojo), Drs. Soepojo tidak berpihak sebelah sehingga menjadi rujukan dalam menyelesaikan masalah antar kelompok di lingkungan kampus UGM.

Selain kenetralannya, Drs. Soepojo sangat memperhatikan kegiatan akademis. Beliau mengembangkan study club dengan alasan kegiatan ini dapat mempersatukan mahasiswa dari berbagai warna politik dan mampu mengajarkan mereka berpikir objektif dan kritis dalam melihat fenomena. Diharapkan, kegiatan ini mampu menghindarkan mahasiswa dari kegiatan-kegiatan yang bersifat ekstrem dan berpotensi merusak persatuan bangsa.

KENANGAN & HARAPAN



Selamat Milad ke-61 FEB UGM. Banyak kenangan yang dapat di FEB UGM ini. Saya masuk menjadi mahasiswa FEB UGM pada tahun 2013. Saya melanjutkan studi saya dengan mengambil program Magister Sains jurusan Manajemen. Banyak kenangan yang saya dapatkan selama menempuh pendidikan di FEB UGM ini. Dari sisi akademik, FEB UGM memberikan pembelajaran yang sangat berharga mengenai penelitian dan pengetahuan yang luas. Selain itu, ketika saya menyelesaikan tugas tesis, pembimbing saya, Pak Suad Husnan, memberikan dukungan yang sangat baik. Beliau sangat menginspirasi dan mau berbagi pengalaman dan pikiran. Ketika saya mengajar, saya berharap saya dapat menjadi seperti beliau. Sekarang, tesis saya telah diterbitkan oleh jurnal Siasat Bisnis.

Harapan saya untuk FEB UGM adalah FEB UGM dapat menjadi sekolah bisnis dan ekonomi bertaraf internasional, selalu menginspirasi masyarakat, serta memberikan kemajuan bagi bangsa, dan tetap mencetak putra-putri bangsa yang berkualitas.

Hikmahul Fitri, M.Sc (Alumni Program Studi S2 Manajemen angkatan 2013, kini bekerja sebagai Staf pengajar di UIN Ar-Raniry Banda Aceh.

KUIS TRIVIA



Sipakah nama aktor yang memerankan tokoh Rangga Almehendra dalam film 99 Cahaya di Langit Eropa dan Bulan Terbelah di Langit Amerika?

Kuis terbuka bagi dosen, karyawan, mahasiswa dan alumni (S1, S2, S3) FEB UGM. Kirim melalui whatsapp ke +62 81548345046 paling lambat Selasa (08/08/16) pukul 18.00 WIB. Tersedia bingkisan menarik bagi dua orang pemenang.



JATHILAN Pembukaan International Week (I-WEEK) 2016 diramakan oleh penampilan kesenian tradisional jathilan di pelataran luar kampus FEB UGM, Jamel (8/8). I-WEEK yang diikuti oleh mahasiswa-mahasiswa dari berbagai negara akan berlangsung selama kurang lebih dua minggu, mulai Senin (8/8) hingga Jumat (19/8).

INTERNATIONAL WEEK MERIAH

Pembukaan International Week atau I-WEEK 2016 pada hari Senin (8/8) lalu di pelataran sisi timur kampus FEB UGM berlangsung meriah. Sejumlah partisipan dari berbagai negara ASEAN hadir dalam event yang digelar Office of International Affairs (OIA) FEBUGM tersebut.



Kepala OIA FEB UGM, Dr. Rangg Almhendra.

dusti dan isu sektoral; (3) Perekonomian regional; (4) Kebijakan moneter dan fiskal; (5) Lingkungan politik; dan (6) ASEAN government environment.

Beberapa narasumber, baik akademisi maupun praktisi dijadwalkan hadir. Di antaranya adalah Dr. Djauhan Oralmagan (Mantan Duta Besar Indonesia untuk Fe-

derasi Rusia dan Republik Belarus), Dr. Rishi Pemani (Kantor Sekretariat ASEAN), Mr. Poerbaningrat (Talent Director, Indonesia Danone Company), Dr. Salmi MD (Graduate School of Business, Universiti of Sains Malaysia), Profesor Tienip Subhanij (Mahidol University, Thailand), dan Dr. Manel Monica (De La Salle University, Filipina). Selain itu, juga ada Profesor Heike Schmeuburg dari Hochschule Osnabruck University of Applied Science, Jerman yang akan menyampaikan materi tentang manajemen perubahan.

I-WEEK berlangsung selama 11 hari, sejak Senin (8/8) hingga Jum-

at (19/8). Di luar kuliah dan diskusi, I-WEEK juga berisi kunjungan ke sejumlah perusahaan yang sukses memajukan semangal mengglobal dengan karakteristik budaya lokal.

Disegani di ASEAN
Pelaksanaan I-WEEK adalah bagian dari upaya mewujudkan visi FEB



UGM sebagai sekolah bisnis terbaik di Indonesia dan yang sangat dihormati di Asia Tenggara dalam memajukan pengajaran dan pengetahuan. Di samping itu, I-WEEK juga merupakan salah satu sumbang nyata FEB UGM yang sejak tahun 2014 menjadi *host* bagi Sekretariat Tetap ASEAN University Network - Business and Economics atau disingkat AUN-BE. Sebagai tu-an rumah bagi Sekretariat Tetap AUN-BE, FEB UGM berdiri pada posisi paling depan dalam mendorong dan memfasilitasi interaksi dan kerjasama di antara universitas-universitas di ASEAN, khususnya dalam bidang ilmu ekonomi dan bisnis.

DUTA BESAR KROASIA UNTUK INDONESIA: SELAMAT ULANG TAHUN FEB UGM

FEB UGM mempunyai jejaring yang luas, baik di dalam maupun di luar negeri. Maka tak mengherankan jika FEB UGM kerap menerima tamu penting yang berkunjung untuk acara-acara yang berbeda.



H.E. Drazen Margeta

Di antara tamu penting yang mengunjungi FEB UGM pekan lalu adalah H.E. Drazen Margeta, Duta Besar Republik Kroasia untuk Indonesia. H.E. Drazen Margeta berada di FEB UGM Jumat (5/8) dalam rangka menghadiri FGD kebijakan ekonomi dan bisnis digital hasil kerjasama FEB UGM dengan Six Capital, Singapura.

nya ke UGM kali ini bukanlah yang pertama. "Ini adalah kunjungan saya yang ketiga kalinya ke UGM dan saya berharap akan datang kembali ke kampus ini" ujarnya.

H.E. Drazen Margeta telah bertugas di Indonesia sejak tahun 2013. Baru empat hari bertugas, ia langsung mengunjungi Kola Yogyakarta untuk menghadiri resepsi pernikahan sa-

lah satu putri Sri Sultan Hamengku Buwono X, GKR Hayu dengan KPH Nolonegoro.

Di sela-sela obrolan dan makan siang, H.E. Drazen Margeta berkesempatan mengucapkan selamat ulang tahun ke-61 FEB UGM. "UGM adalah universitas terbesar di Indonesia, memiliki sekitar 50 ribu mahasiswa. Saya mengucapkan selamat kepada Anda semua," kata duta besar yang sangat ramah ini. "Semoga kampus ini terus melanjutkan kerja terbaiknya," tambahnya.

Kroasia adalah salah satu negara di wilayah Balkan, Eropa Timur. Negara berpenduduk 4 juta jiwa ini termasuk memiliki visi pengembangan teknologi yang baik.

FEB UGM TUAN RUMAH KONFERENSI AFI DIBUKA

FEB UGM menjadi tuan rumah penyelenggaraan The Second Indonesian Finance Association International Conference 2016. Konferensi yang berlangsung dua hari ini memperlemukan para peneliti keuangan dari berbagai universitas dan institusi keuangan, baik di dalam maupun luar negeri.

Sekitar 60 paper akan dipresentasikan selama konferensi, baik paper yang bersifat konseptual maupun empiris. Di antara topik-topik yang dibahas adalah pasar modal, perbankan, stabilitas keuangan, inklusi keuangan, literasi keuangan dan keuangan syariah. Presentasi terbagi ke dalam sesi-sesi, baik pleno maupun paralel.

Pembukaan konferensi dilakukan di Auditorium MM UGM, Rabu (10/8). Hadir dalam pembukaan tersebut antara lain Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan UGM, Dekan FEB UGM dan sejumlah undangan dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional, dan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).

KORAN DIES NATALIS
Dibuatkan oleh Tim Publikasi Kegiatan BinaMatah In-42 Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas GadjahMada
Penanggung Jawab Dekan FEB UGM
Editorial A. Alhar Nurrohmah, Arif Nurhyu Kusnan, Singgih Wijayanto
Staff Editorial Andi Nurrohmah, Devora Quintina Octavia
Alamat: Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas GadjahMada, A. Soero (Bumet), Sukoharjo, Sleman, DIY
Email: afn@fbb.ugm.ac.id